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第２９１回 通常例会 
 

 

【日時】2022 年 4 月 7 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17 名 名誉会員 6 名   出席者 10 名 ビジター 0 名 ゲスト 0 名 

【出席率】58.8%    【修正出席率】64.7%    

【ニコニコ BOX】\11,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：山本教夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「国家」「R-O-T-A-R-Y」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        今日は体調の悪い中アンドリューさんに来て頂いて有難うございます。うちの社員もかなりスポーツマンで 

        しっかりした体形の若い社員がワクチンもちゃんと打っていたのですがコロナになりました。後遺症も少し 

        残ったと言っていました。皆さんもお気を付け下さい。 

◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 

   『閖上の記憶』から先日の寄付に対してのお礼状が来ています。奉仕の集いの情報交換会が有ります。 

   インターアクトの報告が来ています。 

◇ 出席報告                                   

◇ 委員会報告 

 立堀佳男会員：RLI でロータリーの友を読もうという話が出ました。月毎に 1 人ずつ中身で気になった記事 

        を紹介するというクラブが有りました。一度打ちのクラブでも検討してみてはどうかと思い 

        ました。 

愛知とし子副会長：奉仕の集いの報告をします。前回撮った動画を編集したものを流してお話をしました。 

       その動画を見られるようになっていますので、是非ご覧ください。 

大日方真会員：先程ロータリーの友の話が出ました。こちらを使って会員増強に活かしていけたらと思って 

              います。クラブで 1 人 1 冊分ずつ余分に購入し、ロータリーを紹介する時に利用して頂けれ 

              ば良いのではないかと思っています。 

    



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員 

熊谷行裕：本日は久しぶりにリアル例会が出来て良かったです。まだコロナが収まっていないので、十分に 

     気を付けながら活動しましょう。 

板橋一成：本日は久し振りのリアル例会で嬉しいです。今後もこうありたいと思います。 

愛知とし子：白内障の手術を受けました。通常ならサクッと終わるそうですが、私は色々と大変で地獄の様 

      な時間で、看護師さんたちにずっと手を握っていてもらいました。 

 

梅澤武男：先日小学生の孫が全国ジュニアオリンピック(水泳)大会で全国 4 位に入賞しました。ニコニコです。 

立堀佳男：3 月 30 日に RLI の卒後研修に出席しました。大日方さんが光っていました。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：皆様にご心配、ご迷惑をお掛け致しました。少しずつ復帰しています。なるべく例会に出席す 

     るようにします。 

 

◇ クラブ協議会                                司会：板橋一成幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 3 月 31 日 観桜会                                         

       

      

       

◇ 講評                                     熊谷行裕会長                                                                               

 会員増強を何とかこれからやっていければ良いと思っています。私の周りも 65 歳になり完全引退になっ 

 てきましたので、声を掛けて行けたらと思っています。 

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ５月１３日  地区大会 ※予定変更 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ 4 月１4 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２1 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 4 月２8 日    休会 

◇ 3 月２４日    休会 

◇ ３月 31 日   観桜会 

◇ 4 月 7 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇１２月１２日   チャリティーコンサート 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

 
 梅澤武男パスト会長の船で 

観桜会 

 
鹿島会員 山本直道会員 蛯谷会員 

 
 米山奨学生の許さんも 

参加してくれました 

 
   熊谷行裕会長 

 
  板橋一成幹事 

 

 
  大日方真会員 

  
  立堀佳男会員 

 
  梅澤武男会員 

 
  愛知とし子副会長 


